

Debate sobre la crisis de los refugiados

El grado en Derecho de la Universidad San Jorge y Heraldo de Aragón celebraron el pasado martes el coloquio 'La crisis de los refugiados, ¿dilema ético o jurídico?', que fue moderado por Mikel Iturbe, director de Heraldo de Aragón. El debate contó con la presencia de **Carlos Carnicer**, ex presidente del **Consejo General de la Abogacía Española** y abogado; Pedro Baringo, vicepresidente del Patronato de la Universidad San Jorge y abogado; Jaime Sanaú, director de Cáritas Diocesana Zaragoza; y Santiago Palacios, premio nacional de fotoperiodismo 2015.

